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本报讯 近日，郑州高新区
召开国家卫生城市复审工作推
进会，传达市国家卫生城市复审
工作领导小组第十次推进会会
议精神，对当前高新区对标国家
卫生城市标准存在的问题进行
深入分析，并对下一阶段工作进
行安排部署。

高新区党工委副书记、管委
会主任张红军，党工委委员、管
委会副主任姚五洲出席会议。

会议聚焦近期高新区督导
组暗访发现的问题，结合现场照
片，对标考评细则，就目前工作
开展情况及存在的问题明确工
作、落实方案。各办事处负责人

分别做表态发言。
张红军指出，目前高新区推

进国家卫生城市复审工作仍存
在市容环境精细化管理不足、“六
小”门店整治不足、垃圾中转站周
边环境较差、老旧小区管理不规
范、农贸市场管理标准不高、旱厕
未清零、水面及立交桥下存在垃
圾、楼院内存在废品回收站点、人
行道不够清洁以及车辆停车秩序
不规范十方面问题。

针对存在的问题，张红军强
调，各级各部门要把创卫工作当
成“大事”，要注重协调，确保创
卫工作落到实处，注重整改质
量，及时整改到位；要不断找差

距、补短板，紧扣工作细则及标
准，实事求是做好整改；要与督
查办形成联合督查组，做到督查
留痕。

就做好下一步工作，姚五洲
提出三点要求：一是强化宣传和
舆论引导，动员全员参与，营造
良好的创卫氛围；二是对标对
表，力争在最短时间内使各项指
标达到国家卫生城市工作标准
要求；三是督查加压，及时通报。

各办事处主要负责人、分管
负责人、科室负责人；各内设机
构、中心、园区主要负责人；各社
区主任（书记）、村主任参会。
记者 孙庆辉

正视问题 狠抓落实
以“绣花”之功推进创卫复审
高新区召开迎接国家卫生城市复审工作重点问题区域现场观摩会

高新区党工委副书记、管委
会主任张红军，人大工委主任
张良才，党工委委员、管委会副
主任姚五洲，生态建设工作领导
小组副组长兼办公室主任孙君甫
出席观摩会。

观摩组一行先后来到石佛
办事处南流村老年房安置区、
枫杨办事处石佛村高压输电
廊道区域、双桥办事处康桥工
地、沟赵办事处西建材南区、
雪松路梧桐街南中原制药厂
等地实地观摩，听取所在办事
处相关负责人关于近期迎接
国家卫生城市复审工作的情况
汇报。

观摩结束后，张红军进行了
总结。他指出，此次观摩重点是
各单位上报的重点问题区域，从
观摩情况看，大家对国家卫生城
市复审工作高度重视，行动迅
速，做了大量的工作。但目前仍

存在进展不平衡和标准不够高
等问题。

国家卫生城市凝结着历届
领导班子、广大党员干部和全市
人民群众的心血和汗水，各单位
要进一步提高认识、正视问题，
要带着十年磨一剑的精神进一
步增强创建卫生城市工作的使
命感、责任感和紧迫感，严肃认
真地完成好职责范围内的工作
任务，确保顺利通过国家卫生城
市复审。

针对下一步工作，张红军要
求，要抓住国家卫生城市复审的
机会，继续坚持问题导向，重点
解决群众反映的焦点问题，对涉
及的小区卫生脏乱等现象加大
清理力度，同时加强管理，争取
从根本上解决问题。

要坚持“块抓条保、条块结
合”，利用高新区数智治理平台，
发现问题首先交办给办事处进

行解决，同时通报行业管理部
门，办事处和行业管理部门之间
要形成工作合力。

办事处要学会“弹钢琴”，任
务下沉到村（社区）、园区、企业、
“六小”门店等，动员辖区各方力
量，全力以赴做好国家卫生城市
复审工作。

张红军要求，这次观摩有许
多亮点，值得其他单位学习借
鉴，今后要继续打造标杆和亮
点，要对照标准研究制订验收方
案；要进一步加强宣传，营造浓
厚氛围；各职能部门要加大对小
区、街巷、“六小”门店、市场的督
查巡查力度，每日进行打分排
名，并通过媒体通报；要进一步
加快工作进度，为顺利通过复审
奠定基础。

高新区爱卫办和各办事处、
有关内设机构主要负责人参加
活动。

本报讯 4月17日，高新区召开迎接国家卫生城市复审工作重点问题区域现场观摩会，
对各项工作查缺补漏，动员全区上下提高认识、强力攻坚、形成合力，确保顺利通过复审。
记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图

■相关新闻

迎接国家卫生城市复审 高新全力以赴

本报讯 近日，郑州高新
区组织举办离退休干部“我看
建党百年新成就”主题调研活
动，邀请部分离退休干部进行
座谈，从人生经历和个人视角
重温党的百年光辉历程，畅谈
建党百年伟大变化，点赞新
时代、展望新征程，为推动党
史学习教育走深走实、落地
生根，引领离退休干部不忘
初心、奉献余热凝聚强大精神
力量。

高新区党工委副书记、管
委会主任张红军，高新区人大
工委主任张良才出席活动。

在调研活动中，离退休干
部先后参观了中国（郑州）智
能传感谷启动区——昊博生
态科技城等重点项目。参观
过程中，离退休干部对高新区
城市建设、产业发展、科技进
步等方面取得的成就给予高
度评价，由衷称赞高新区近年
来经济社会发展取得的显著
成绩。

座谈会上，原高新区党工
委委员、管委会副主任穆勇，高
新区离退休干部党支部书记、
原高新区政法委书记杨浩文，
原高新区市政管理处主任

徐顺喜等不同领域、不同年龄
跨度的老党员老干部结合自
身体会，从高新区的历史变
迁、文化教育事业发展变化、
生活改善等方面生动讲述了
高新区 30 多年来的巨大变
化、辉煌成就、丰硕成果。

张红军向老干部们通报
了“十三五”以来高新区各项
工作取得的新成就，高度赞扬
了老干部们对全区经济社会
发展所做的贡献。他说，离退
休老干部是高新区高速发展的
奠基者和见证人，高新区各项
工作成绩的取得，要感谢有一
支无私奉献的离退休干部队
伍，老干部们老骥伏枥，长期默
默关心支持高新区的发展，积
极献策献力，值得全区干部尊
重和学习。

在座谈交流中，大家纷纷
表示，作为老党员、老干部更
要树牢“四个意识”、坚定“四
个自信”、做到“两个维护”，强
化责任担当，不忘初心、牢记
使命，做到退休不褪色、离岗
不离党，继续发挥政治和经验
优势，为高新区“领”“创”“闯”
贡献智慧和力量。
记者 孙庆辉

高新区举办离退休干部
“我看建党百年新成就”
主题调研活动

本报讯 4月 15日，由国
家知识产权局公共服务司副
司长刘毅带队，国家市场监
督管理总局发展研究中心、
国家知识产权局知识产权
发展研究中心组成的调研
组来郑专题调研知识产权
优化营商环境工作情况。
省市场监管局、市市场监管
局、市知识产权维权保护中
心等多家单位相关负责人
参加了调研。郑州高新区
党工委副书记、管委会主任
张红军等陪同调研。

上午，调研组在高新区召
开营商环境评价体系知识产
权指标专题辅导培训会。会
上，刘毅从政策体系、创造质
量和运用效益等多个方面深
入浅出地介绍了知识产权在
优化营商环境工作中发挥的

作用。刘毅指出，要进一步优
化考核指标，一是要贯彻各类
政策文件要求。二是结合新形
势要求、结合当地情况，通过考
核解决工作中的问题。三是
要通过考核推动工作进展。

下午，调研组先后实地调
研了郑州八戒知产云网络科
技有限公司、河南酒便利商业
股份有限公司、世界工厂网
（郑州悉知信息科技股份有限
公司），通过实地调研，专家组
对区内企业知识产权工作给
予了充分肯定。

下一步，高新区将继续坚
持实施知识产权强区战略，发
挥知识产权优势，营造一流
营商环境，为建成高新区千
亿级世界一流高科技园区提
供助力。
记者 孙庆辉 通讯员 谢栋阳

国家知识产权局来高新区调研
知识产权优化营商环境工作情况


